

**5206/AB XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 07.07.2010**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Justiz

## **Anfragebeantwortung**



**DIE BUNDESMINISTERIN  
FÜR JUSTIZ**

BMJ-Pr7000/0132-Pr 1/2010

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 5278/J-NR/2010

Der Abgeordnete zum Nationalrat Harald Vilimsky und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Anzahl In- und Ausländer in den Justizanstalten“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

**Zu 1 bis 7:**

Im Monat des Einlangens der Anfrage, präzise zum Stichtag 1. Mai 2010, befanden sich 5676 Personen in Strafhaft. Davon waren 3167 Personen österreichische Staatsangehörige und 2462 Personen wiesen eine andere Staatsbürgerschaft auf; bei 47 Personen liegen keine Angaben zur Staatsangehörigkeit vor.

Der umseitigen Tabelle ist die Aufteilung auf die einzelnen Justizanstalten zum genannten Stichtag zu entnehmen.

Justizanstalt	Ausländer	Inländer	Keine Angaben	Summe
Eisenstadt	50	35		85
Wien-Favoriten	19	89	2	110
Feldkirch	26	73		99
Garsten	143	188	1	332
Gerasdorf	40	64	1	105
Göllersdorf	8	16		24
Hirtenberg	233	182	5	420
Innsbruck	99	174	2	275
Graz-Jakomini	88	225	3	316
Wien-Josefstadt	166	115	2	283
Graz-Karlau	144	296	5	445
Klagenfurt	114	140	2	256
Korneuburg	82	56	3	141
Krems	17	28		45
Leoben	86	96	2	184
Linz	136	104		240
Wien-Mittersteig		1		1
Ried	79	26		105
Salzburg	39	68		107
Wien-Simmering	142	245	1	388
Sonnberg	167	182	2	351
St. Pölten	72	84	3	159
Stein	302	361	10	673
Steyr	9	24		33
Suben	100	94	1	195
Schwarzau	51	112	1	164
Wels	31	49		80
Wr. Neustadt	19	40	1	60
<b>Summe</b>	<b>2462</b>	<b>3167</b>	<b>47</b>	<b>5676</b>

. Juli 2010

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)